

Bundesliga Kommission

VORSITZ: Michael Gebetshammer
STELLVERTRETER: Robert Konrad, Wiesenweg 2/2 , A-4210 Gallneukirchen
Mobil: +43 650 950 21 38
Email: RobertKonrad@gmx.net

da

Bundesligakommissionssitzung

Tag: Samstag 30. November 2007 um 17:00 bis 19:00
Ort: Eugendorf

Teilnehmende Vereine plus Stimmen:

WAT	1 Stimme	Philipp Albrechtsberger
Knittelfeld	1 Stimme	Hannes Hahsler
Knittelfeld	1 Stimme	Harald Weigl
BGC Wien	2 Stimmen	Manfred Lindmayr
Score	2 Stimmen	Helga Grossmann
URG	1 Stimme	Heinz Laukes
Bischofshofen	2 Stimmen	Robert Krof
Vorsitzender	1 Stimme	Michael Gebetshammer
Stellvertreter	1 Stimme	Robert Konrad
ÖBGV	0 Stimmen	Leo und Trude Moik, Gernot Cernicek, Bernd Schaller
Vorarlberg	0 Stimmen	Adi Steiner
Gesamt	12 Stimmen	

Themen:

1. Antrag von BGC Wien:

Der BGC Wien stellt an die Bundesligakommission zu Ihrer Sitzung am 30.11.2007 folgenden Antrag auf Änderung der Geschäftsordnung der Bundesligakommission:

„Bei der Beschlussfassung über die Austragungsorte der folgenden Bundesligasaison sind nur die Vertreter der jeweiligen Bundesligavereine stimmberechtigt, nicht jedoch der Vorsitzende der Bundesligakommission sowie sein Stellvertreter.“

Abstimmung: 5 DAFÜR 0 ENTHALTEN 7 DAGEGEN

→ **abgelehnt**

2. Vergabe der Runden

Diskussion:

- Kombi-Runden erwünscht von den Sportwarten (Schaller und Laukes) als Vorbereitung für internationale Großbewerbe. Auch BGC Wien und Rot Gold sind der Meinung.

Kombi erwünscht 2008?:

Abstimmung: 3 DAFÜR 1 ENTHALTEN 8 DAGEGEN

→ **keine Kombi 2008**

Damit ergeben sich automatisch 2 Varianten für die Ost- und Westrunde.

- Variante 1: Alt Erlaa (Filz) und Lieferung (Beton)
- Variante 2: Abtenau (Filz) und Kocistraße (Beton)

Bundesliga Kommission

VORSITZ:

Michael Gebetshammer

STELLVERTRETER:

Robert Konrad, Wiesenweg 2/2 , A-4210 Gallneukirchen

Mobil: +43 650 950 21 38

Email: RobertKonrad@gmx.net

5. Antrag der Kommission an der Verbandstag

Punkt 2 (Abschlussfeier) wird diskutiert.

Rot Gold, bei der letzten Sitzung noch dafür, ist nun entschieden gegen die Abschaffung der Abschlussfeier.

Grund für die Abschaffung war mitunter die Bundesliga für Jugendliche „freundlicher“ zu machen, da der Juni gerade Prüfungszeit ist.

Rot Gold, Leo Moik und Cernicek Gernot sind gegen eine Abschaffung.

Der Punkt wird aus dem beschlossenen Antrag der Kommission herausgenommen und extra an den Verbandstag gerichtet.